
    Прогноз погоды 
   с 20 по 23 октября 

четверг

октября
19

 №83  (10148)

ПТ
+5... +7/ +1... +3 

СБ
  +1... +3/ –1... +1 

ВС
+1... +3/ 0... –2

ПН
 +1... +3/ –1... –3

Газета для тех, кто любит свой район

Человек и его дело УВажаемые земляки, ТрУжеНики 
агроПромышлеННого комПлекСа!

Примите искренние поздравления с окончанием убо-
рочной страды!

В этот полевой сезон погода не баловала всех нас те-
плом, но подарила сравнительно сухую осень. Аграрии 
в полной мере воспользовались предоставленной воз-
можностью и собрали хороший урожай зерновых. 

Валовой сбор зерна практически достиг одного милли-
она семисот тысяч тонн, что выше уровня предыдущего 
года на триста тысяч. Урожайность зерновых и зернобо-
бовых культур в целом по области составила 25 центнеров 
с гектара. Это самый высокий показатель на территории 
Урала, Сибири и Дальнего Востока.

В последние годы увеличилась общая потребность 
региона в зерне. Появились новые животноводческие 
предприятия: введены в эксплуатацию свиноводческий 
комплекс в Нижнетавдинском районе,  крупная птицефа-
брика по выращиванию индейки в Юргинском районе, 
действует завод по глубокой переработке пшеницы в 
Ишимском районе. Но даже с учётом новых условий  
собранный урожай полностью обеспечивает возросшие 
потребности. 

Каравай 2017 года — большая победа каждого из вас! 
Ваш труд заслуживает глубокого уважения, огромной 
благодарности и почёта. Каждый день вы вносите свой 
вклад в решение стратегической задачи — обеспечение про-
довольственной безопасности нашей области и России.

Спасибо вам за преданность делу и искреннюю любовь 
к Тюменской земле! Желаю всем вам крепкого здоровья, 
благополучия, новых достижений и уверенности в за-
втрашнем дне! 

Владимир якУшеВ,
 губернатор Тюменской области.                                  

ВНимаНию НаСелеНия!
Уважаемые граждане! По сообщению Главного 

управления МЧС России по Тюменской области 19 
октября будет осуществлена техническая проверка 
системы централизованного оповещения населения 
Тюменской области с задействованием радиотранс-
ляционных установок и электросирен. Звучание сирен 
означает сигнал гражданской обороны «Внимание! 
Всем!». По этому сигналу каждый гражданин обязан 
прослушать по каналам телевидения «Россия-1», «Рос-
сия-24» и по радио «Маяк», «Радио Россия», «Вести-
FM» информацию Главного управления МЧС России 
по Тюменской области. Дикторы радио и телевидения 
передадут информацию о чрезвычайной ситуации, 
рекомендации для населения по действиям в данной 
чрезвычайной ситуации, а также информацию по сиг-
налам гражданской обороны. Соблюдайте спокойствие. 

леонид СаУкоВ, глава района. 

королева хлеба и пирожных
С руководителем моло-

дого, но уже именитого 
предприятия «медвежьи 
Сладости» ольгой медве-
девой мы встретились на-
кануне Дня сельских жен-
щин (15 октября) и Дня 
хлеба (16 октября). Вме-
сте с дочкой они прово-
дили время на производ-
стве уже после окончания 
рабочего дня. интервью с 
одним из главных спонсо-
ров хорошего настроения 
на празднованиях Нового 
года, 8 марта, Пасхи, вы-
пускных балов и свадеб 
мы проводили в переры-
вах между работой.

– ольга, скажите, когда 
было создано ваше пред-
приятие, что послужило 
толчком к тому, чтобы 
открыть своё дело?  

– Начну с того, что кон-
дитерские, хлебобулоч-
ные изделия и хлеб – это 
моё увлечение с детства. 
Уже с пяти лет я могла 
приготовить орешки со 
сгущёнкой, карамельных 
петушков, вафли в фор-
мочках. Потом пробовала 
стряпать пироги и торты. 
Занятие выпечкой меня 
всегда вдохновляло. От-
учившись на экономи-
ста-управленца, я устро-
илась работать в ООО 
«Агрофирма «КРиММ» 
бухгалтером. Пекарня в 
то время принадлежала 
этому предприятию, и 
руководство решило её 
продать. Но покупатель 
долго не находился. По-
сле месяца раздумий и 
семейного совета мы с 
мужем решили взяться за 
это дело. С марта 2014-
го, то есть первый год, я 
работала одновременно в 
«КРиММе» и здесь. Позже 
ушла в декрет и сейчас, 
находясь в декрете, зани-
маюсь только «Медвежьи-
ми Сладостями». 

– легко ли было най-
ти место на рынке, ведь 
ни для кого не секрет, 
что Упоровский район 
давно славится хлебопё-
ками и их продукцией. 
Что имелось из произ-
водственных средств сна-
чала, и как изменилось 
техническое оснащение 
со временем. 

– Начинали работать мы 
со старенького здания и 
оборудования. Имелись 
одна печь, тестомес, рас-
стоечный шкаф. Пекарня 
выпускала 6-8 видов хле-
ба, батон двух наимено-

Два пожара за последние 12 дней произошли в селе 
Масали. Так, 6 октября в 19.36 поступил вызов о том, что 
в одном из частных владений горит гараж. Для борьбы с 
пожаром привлекались 4 единицы техники и 9 человек 
личного состава. Была угроза распространения огня 
на дом и надворные строения, но слаженные действия 
пожарных подразделений этого не допустили. В 19.53 
огонь был локализован и в 20.10 полностью потушен. 
В результате пожара уничтожены гараж и находящийся 
в нём автомобиль. Причиной возгорания послужило 
короткое замыкание электрооборудования.

13 октября в 01.17 поступил вызов о том, что в селе 
Масали горит баня. На момент прибытия пожарных под-
разделений в 01.20 огнём были охвачены хозяйственные 
постройки на площади 18 кв. м. Для тушения пожара 
были задействованы 2 автоцистерны и 4 человека личного 
состава отдельных пожарно-спасательных постов сёл Ма-
сали и Емуртлы. Открытое горение удалось локализовать 
в 01.25. В результате пожара погиб мужчина 1981 года 
рождения. Причина – неосторожное обращение с огнём.

В Нижнеманайском поселении зарегистрировано воз-
горание техники. Сотрудники 25 отряда федеральной 
противопожарной службы выезжали на тушение трак-
тора К-700. Пожар произошёл в шести километрах от 
Нижнеманая. Причиной послужило короткое замыкание 
электропроводки.

мила шаБаНоВа.

ваний, калач, 4-5 видов 
различных пирогов и пи-
рожков, а также булочки, 
кексы, коржики. Позже 
мы полностью оснастили 
и открыли кондитерский 
цех – приобрели печь, 
расстоечный шкаф. Со 
временем заменили всё 
оборудование. На пер-
вых порах было сложно, 
когда пекарня неделю не 
работала, и многие кли-
енты ушли. Покупатели, 
с которыми я тогда до-
говаривалась о поставках, 
относились с опасением, 
наверное, не доверяли 
моему юному возрасту. 
Но тем не менее шаг за 
шагом мы стали внедрять 
новинки и находить своего 
потребителя. Начали про-
давать луковый и отрубной 
хлеб с чесночным маслом, 
кондитерские изделия. По-
купатель нас заметил, и мы 
расширили сеть не только 
в Упоровском районе, но 
и стали возить продукцию 
в Заводоуковск, позже – в 
Ялуторовск. Начали фор-
мировать клиентскую базу 
в Тюмени. 

– каковы объёмы про-
изводства, что сейчас яв-
ляется товаром, пользую-
щимся особым спросом? 

– Больше всего пользует-
ся спросом, конечно, хлеб 
первого сорта, а в городах 
ещё и «Дарницкий». Как 
дополнение, предлагаем 
большой ассортимент тор-
тов, пирожных, печенья 
– знаем, что люди любят 
выбирать. В этом году по-
лучили много сертифика-
тов на новую продукцию 
– печенье, пирожные под 
заморозку, расширили ас-
сортимент тортов и пока 
остановились, так как уже 
имеем сертификаты на 500 
видов тортов, 1 000 наи-
менований мучных, конди-
терских и кулинарных из-
делий и порядка 500 видов 
хлеба, батонов и булочек. 

– Вы не раз представ-
ляли район на област-
ной выставке «золотая 
осень» и становились 
её призёром. как вы к 
этому относитесь и чем 
удивляете губернатора 
и жителей областного 
центра.

– Конечно, очень при-
ятно, а вместе с тем и 
ответственно представ-
лять Упоровский район. 
Первая выставка-ярмарка, 
на которой мы поучаство-
вали, прошла в Упорово, 
она была посвящена Дню 
предпринимателя. Тогда 
мы работали всего пол-
года, очень волновались, 
но уже в ноябре поехали 
в Тюмень и сразу заняли 
первое место. Нас награ-
дили за вкус, ассортимент, 
презентацию и подачу. 
Помню, что губернатор 
был очень удивлён, что в 
глубинке существует такое 
производство. Больше все-
го тюменцы оценили наши 
макаронсы, пирожные в 
корзиночках и необычные 
торты. Пекарне «Медве-
жьи Сладости» уже тогда 
предложили выходить на 
тюменский рынок.

– Сколько человек с 
вами работает?

– На данный момент тру-
дится 21 человек, а когда 
мы начали, было всего 8 
сотрудников. 

2 страница.

Актуально!

Хозяйка «Медвежьих Сладостей» Ольга Медведева презентует торт, 
изготовленный кондитерами к 85-летию района.
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– Как добиваетесь си-

стематического профес-
сионального роста, что 
заставляет постоянно 
думать и искать что-то 
новое?

– Конечно, это личная 
заинтересованность. Мне 
нравится печь самой, про-
бовать новинки, я учусь 
чему-то новому, а потом 
передаю знания персона-
лу. У них я тоже много 
чего переняла, ведь когда 
начала заниматься этим 
бизнесом, у меня не было 
профильного образования. 
это было просто хобби. 
Но ведь домашние постря-
пушки и производство – это 
совершенно разные вещи. 
Здесь нет права на ошибку, 
непременно нужно строго 
соблюдать правила и ре-
цептуры.

В этом году сделан боль-
шой шаг по развитию 
производства. Внедрили 
на предприятии систему 
ХАССП. это система ме-
неджмента качества, ко-
торая позволяет отследить 
издержки и в сырье, и тру-
довых ресурсах. Отказать-
ся от лишних движений, от-
нимающих много времени, 
отработать определённую 
последовательность дея-
тельности смены. Теперь 
нужно правильно задать 
план и выполнить его, что-
бы использовать рабочее 
время максимально эф-
фективно. Она позволила 
нам сэкономить и нарас-
тить объёмы производства 
за сутки. До внедрения 
системы за это время мы 
перерабатывали 700-800 
килограммов муки, после 
увеличили объём ещё на 
500 килограммов. 

– А где берёте сырьё? 
– Муку нам поставляют 

Ишимский и Тюменский 
комбинаты хлебопродук-
тов, основное сырьё заку-
паем в торговых компаниях 
«Зима» в Тюмени и «Си-
бирь» в Кургане, Заводо-
уковском «Пурагроуке», 
Тюменской молочной ком-
пании. С ними мы работаем 
давно, связи налажены, а 
главное, нас устраивает 
качество.

– Скажите, Ольга, что 
самое сложное в управле-
нии предприятием?

– Подбор кадров. Хлеб 
– дар Божий, если кто-то 
пришёл на смену с плохим 
настроением, то у него уж 
точно что-то пойдёт не 
так. Главные условия в на-
шем деле – это дружный, 
слаженный коллектив и хо-
рошее рабочее настроение, 
чтобы можно было отдать 
всю силу хлебу.

Ещё сложно, когда не 
хватает опыта. Сейчас мы 
продолжаем техническое 
перевооружение, в част-
ности, ждём поставки но-
вого итальянского миксе-
ра-тестомеса. Практика 
показала, что европейское 
оборудование на порядок 
лучше отечественного и в 
работе, и в обслуживании. 

Недавно я посетила вы-
ставку в Москве в «экс-
поцентре» и поняла, что 
выбирать на самом деле 
есть из чего.  

– Вы уже достаточно уз-
нали о российском рынке 
хлеба, как он, по-вашему, 
выглядит, если смотреть 
взглядом европейского 
производителя?

– Честно, на троечку. Я 
считаю, что это происходит 
потому, что наше хорошее 
зерно уходит в Европу, 
поэтому отечественные 
хлебопёки вынуждены ра-
ботать с тем, что остаётся. 

Мука европейского каче-
ства, которая в небольших 
количествах в наших мага-
зинах есть и она недешёвая, 
как правило, изготовлена 
из российского зерна. У 
нас очень сложно найти 
поставщика, который ста-
бильно бы привозил муку 
высокого качества. Каждый 
раз приходится подстра-
иваться под новые свой-
ства сырья. И всё равно, я 
думаю, что и у нас скоро 
можно будет приобрести, 
пусть и за более высокую 
цену, муку отличного ка-
чества. это необходимо, 
чтобы добиваться успехов.

Я отслеживаю в основ-
ном европейские тенден-
ции. По пятницам мы 
пробуем новые рецепты, 
новый декор. Честно ска-
зать, российский рынок 
сырья для кондитерского 
производства скуден. Мы 
делаем заказы в Италию, 
ждём поставки из Кана-
ды. это декор, посып-
ки, недавно попробовали  
использовать съедобную 
фольгу. Появляются но-
винки и в хлебопечении. 
Сейчас очень популярен 
фитнес хлеб, ведь многие 
стараются отказываться от 
пшеницы, глютена, готовы 
заменять обычный хлеб 
на продукцию из рисовой, 
гречишной, кукурузной, 
льняной муки. Я тоже про-
бовала печь такой хлеб. 

Получается вкусно и очень 
полезно. 

– Могу предположить, 
что работа отнимает мно-
го сил и времени.

– Всё это очень интерес-
но, лично я этим живу. Но 
мне не хочется обделять 
вниманием двоих моих 
дочерей, которые ещё до-
школьницы. Они часто 
проводят время в пекарне, 
а дома любят стряпать вме-
сте со мной. 

– Понятно, что ваши до-
мочадцы перепробовали 
практически всё. Что им 
больше всего нравится из 
выпечки? 

– Я каждый раз стараюсь 
приготовить что-то новое, 
но раз у нас девочки, то они 
всегда обращают внимание 
на красоту. Им нравятся 
декор, посыпки, цветное 
безе, яркие макаронсы и 
всё блестящее, а мужу и 
родителям по душе пироги. 
У нас уже есть такая се-
мейная традиция: каждую 
субботу и воскресенье к 
завтраку или обеду мы с де-
вочками что-нибудь печём. 
Старшая дочь уже сама 
придумывает декоры, у неё 
есть какое-то своё видение. 
Может быть, увлечение до-
чек перерастёт в семейный 
бизнес. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото 

из личного архива 
Ольги МЕДВЕДЕВОЙ.

Королева хлеба и пирожных

Проект «Диалог поколений» продолжает свою 
работу в районе. В связи с этим, нам, членам вете-
ранской организации, приходится часто посещать 
Пятковскую СОШ, детские площадки.

Вот и в этот раз нас пригласили в школу на День 
позитива. Сразу с порога мы окунулись в атмосферу 
праздника: все стены были красочно оформлены, висели 
фотографии, весёлые рожицы-картинки.

С улыбкой нас встретила педагог-организатор Ирина 
Анатольевна Иванова. энергичная, доброжелательная, 
к ней всегда можно обратиться с любым вопросом. Бла-
годаря её усилиям ребята активно включаются в игры, 
отвечают на вопросы во время бесед, везде участвуют, 
охотно идут на контакт с людьми старшего поколения.

После общения с детьми у нас у самих поднимается на-
строение, от них мы получаем заряд положительных эмоций. 

Благодарны мы и директору школы Надежде Григо-
рьевне Речкиной, которая обеспечивает нас транспортом, 
когда требуется ехать на какое-нибудь мероприятие.

Хочется от души поблагодарить коллектив школы за 
тесное сотрудничество и пожелать всем здоровья, бла-
гополучия, терпения в их нелёгком благородном труде.

Валентина ЗАХАРОВА, председатель 
Пятковской ветеранской организации. 

Из почты редакции

Спасибо за тесное 
сотрудничество

День пожилого человека – это день человеческой 
мудрости, зрелости, душевной щедрости, качеств, 
которыми наделены люди, имеющие за плечами не-
малый жизненный опыт, прошедшие войну и пере-
жившие экономические потрясения.

Традиция празднования этого дня в 7 населённых пун-
ктах Емуртлинской территории у нас укоренилась давно. 
В нынешнем году торжественные встречи проводились 
с 1 по 5 октября. Накануне по данному вопросу прошёл 
совет ветеранов, совещание руководителей бюджетной 
сферы. Ещё до 1 октября школьники подготовили по-
здравительные открытки и вручили всем пенсионерам 
поселения.

Хочется сказать слова благодарности нашим спонсо-
рам, которые ежегодно откликаются на это доброе дело: 
СПК «Емуртлинский» (руководитель В. Е. Кумылин) 
(всех пенсионеров, пришедших на праздник, обеспечили 
горячими обедами), А. И. Федорцову, Т. Д. Серебренни-
ковой, А. И. Гольцману, Г. Н. Муромцеву, С. М. Фёдорову.

 Очень активными были члены совета ветеранов (пред-
седатель А. Г. Андриянова).

В п. Октябрьском член совета ветеранов А. Д. Бертрам 
организовала клуб «Ветеран». Его участницы показали 
выставку своих работ, а ещё они прикрепили всем при-
шедшим на праздник вязаные цветочки. Очень было 
трогательно и приятно. Дети местного детского сада 
своим бабушкам подарили песни, стихи и любовь. В 
концерте участвовала художественная самодеятельность 
под руководством заведующей сельским клубом А. С. 
Овчинниковой.

В Слободчиках, как всегда, праздник прошёл на вы-
соком уровне. В этом большая заслуга завклубом О. В. 
Калмаковой. Не осталась в стороне и член совета вете-
ранов А. М. Елсуфьева, в составе вокальной группы она 
исполняла задушевные песни для своих земляков. 

В Нерпе свои добрые традиции. Пожилых там немно-
го, но они очень дружные, гостеприимные. А какие там 
пироги пекут! Руководитель клуба Н. С. Крашенинников 
сумел сплотить вокруг себя деревенских активистов.

В Кашаире пенсионеры обычно сами, конечно, не без 
помощи завклубом С. А. Горбенко, готовят себе праздник 
и проводят его. Поют, пляшут, веселятся.

В п. Первомайском совместили приятное с полезным: 
и отпраздновали День пожилых людей, и обсудили во-
просы местного значения, по которым приняли опреде-
лённые решения.

В п. Емуртлинском собрались около 80 человек (думали, 
что не хватит мест за столиками). После торжественной 
встречи в концертном зале была показана презентация 
«Цветы для вас». В этот день емуртлинские пенсионеры 
смогли ещё раз оценить труд земляков по их выращива-
нию. Мероприятие проходило на фоне «Вальса цветов» 
П. И. Чайковского. Затем состоялась концертная про-
грамма, в которой участвовали не только взрослые, но 
и малыши детского сада. А потом за столиками вечер 
продолжали ведущие О. В. Калмакова и В. Н Катаева 
(Фоменко), спасибо им. 

В этом году пенсионеры сёл Емуртлы и Бердюгино впер-
вые отмечали День пожилых людей в ДК п. Емуртлинского. 
Большое спасибо школе за подвоз участников  мероприя-
тия к месту празднования. Директор центрального Дома 
культуры Г. Н. Гроо со своими артистами художественной 
самодеятельности приготовила интересную программу.

Хочу поблагодарить всех организаторов за то, что они 
сумели создать хорошее настроение нашим пенсионерам. 

А людям золотого возраста желаю крепкого здоровья, 
долгих лет жизни, благополучия им и их семьям.

Бережное отношение к пожилым – дело не одного празд-
ничного дня, а ежедневная обязанность каждого из нас.

Ольга ЕГОРОВА, 
глава Емуртлинского сельского поселения.

Пусть осень жизни 
будет золотой!

Алёна Коткова, фермер с че-
тырёхлетним стажем из Суерки, 
на этой неделе стала слушателем 
Областной «Школы фермера». 
Открытие обучения состоялось 17 
октября в большом зале районной 
администрации.

Для участия в образовательном 
проекте в нашем районе записались 

К фермерству нужно относиться как к бизнесу

Сотрудники «сладкого» предприятия - единая творческая команда.

Развитие ЛПХ

70 владельцев ЛПХ, глав крестьян-
ско-фермерских хозяйств и инди-
видуальных предпринимателей, 
занимающихся молочным животно-
водством.

Программа обучения состоит из 
четырёх блоков, которые фермеры 
освоят за один месяц. Новый спикер-
практик будет приезжать каждую 
неделю, чтобы поделиться своими 
лучшими наработками и секрета-
ми успеха. Первое занятие было 
посвящено основам предпринима-
тельского дела, на остальных трёх 
будут затронуты темы эффективного 
кормления, особенностей мясного и 
молочного скотоводства, ветерина-
рии, профилактики болезней, вы-
ращивания телят и многого другого. 

На подворье Алёны Котковой 
сейчас 10 голов крупного рогатого 
скота, но девушка признаётся, что 
это не предел. Вместе с супругом они 
планируют увеличить поголовье ко-
ров. «Заниматься ЛПХ нам с мужем 
интересно, ведь мы уже поняли, что 
это реально может приносить деньги. 
Первых коров  покупали на собствен-
ные средства, недавно взяли пять 
голов в кредит. Техника у нас своя, 
мы сами обеспечиваем стадо сеном, 

приобретать приходится только ком-
бикорм, – делится Алёна Юрьевна. 
– В «Школе фермера» хотелось бы 
получить реальные советы по живот-
новодству, узнать о новых подходах 
к этому бизнесу, чтобы что-то взять 
на вооружение. Очень интересными 
оказались выданные здесь учебные 
материалы. В них приведены со-
веты о том, как правильно выбирать 
коров, на что обращать внимание при 
покупке, как определить удойную 
особь. Уверена – мы пришли не зря». 

Новый сезон образовательного 
проекта, реализуемого правитель-
ством Тюменской области совместно 
с Фондом «Инвестиционное агент-
ство Тюменской области», направ-
лен на повышение профессионализ-
ма частного производителя молока 
и развитие предпринимательской 
инициативы в сфере сельского хо-
зяйства. После прохождения обуче-
ния все слушатели сдадут итоговый 
тест и получат сертификат «Школы 
фермера». В  последующем именно 
он позволит владельцам молочного 
скота участвовать в программах 
льготного кредитования.

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.
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С начала 2017 года в границах Тюменского региона 
Свердловской железной дороги зарегистрировано 
18 случаев грубых нарушений водителями ПДД на 
переездах. Проезд на запрещающий сигнал светофо-
ра, обгон на переезде, управление автомобилем в не-
трезвом виде – данные об этих  фактах фиксируются 
дежурными и передаются сотрудникам ГИБДД  для 
принятия соответствующих мер. 

А если задуматься: каждое такое нарушение может 
привести к ДТП с тяжелейшими последствиями, как 
это произошло на железнодорожном переезде пере-
гона Мегион – Нижневартовск-2 Сургутского региона 
Свердловской железной дороги (СвЖД). Напомню, 9 
сентября при исправно работающей световой и звуковой 
сигнализации водитель грузового автомобиля, гружён-
ного песком, выехал на железнодорожные пути во время 
следования по переезду поезда Адлер-Нижневартовск 
и совершил столкновение с составом. В результате 
произошёл сход трёх вагонов поезда, пострадали пас-
сажиры, два человека скончались в больнице. Такова 
цена преступной халатности водителя. А сколько таких 
нарушителей проезжает по нашим дорогам в надежде 
на безнаказанность, с оглядкой на «авось»! 

Для обеспечения безопасности на переездах СвЖД 
проводит как технические, так и профилактические 
мероприятия. Совместно с ГИБДД железнодорожники 
регулярно организуют осмотры, где особое внимание 
уделяется переездной сигнализации, наличию и со-
стоянию настилов и дорожных знаков, автомобильных 
подъездов, качеству освещения и условиям видимости. 
Сотрудники СвЖД участвуют в региональных комиссиях 
по безопасности движения, проводят разъяснительные 
беседы с водителями автопредприятий и учениками 
автошкол, раздают памятки о соблюдении Правил до-
рожного движения. 

Так, в Тюменском регионе в 2017 году с водителями 
автотранспорта проведено более 2,8 тыс. бесед, выдано 
порядка 6,2 тыс. памяток. Написано свыше 440 писем в 
администрации районов, руководству автотранспортных 
предприятий и в органы ГИБДД. Во всех этих докумен-
тах содержится просьба принять меры по повышению 
уровня дисциплины водителей и обеспечению безопас-
ности движения на переездах.

Все эти меры призваны снизить количество происше-
ствий на перегонах. Но было бы наивно полагать, что 
усилиями одних железнодорожников можно полностью 
исключить ДТП. В условиях повсеместно возрастаю-
щего потока автомобилей, в том числе большегрузных, 
и роста скорости движения поездов победить такое 
явление, как дорожно-транспортные происшествия 
в местах пересечения автомобильных дорог и желез-
нодорожных путей, невозможно без участия широкой 
общественности. Проблема безопасности движения 
на переездах должна находиться в центре внимания не 
только ОАО «РЖД», но и региональных и муниципаль-
ных органов власти, правоохранительных структур, 
руководителей транспортных организаций и средств 
массовой информации.  

Сегодня наша общая задача – остановить нарушителей, 
которые не думают о последствиях своего лихачества, и, 
пренебрегая правилами, каждый раз ставят под угрозу 
жизнь и здоровье людей. Остановить любыми возмож-
ными способами!

Я, конечно же, надеюсь на благоразумие подавляющего 
большинства водителей и на знание ими элементарных 
законов физики: остановить поезд за несколько секунд 
невозможно. Тормозной путь железнодорожного со-
става составляет от 600 до 1000 метров. При скорости 
100 км/час поезд за 1 секунду преодолевает 30 метров! 
Поэтому не устаю повторять, обращаясь к человеку за 
рулём автомобиля: «При запрещающем сигнале переезд-
ного светофора, закрытых шлагбаумах и приближении 
к переезду поезда – остановись! Тебя ждут дома живым 
и здоровым!».

Алексей ИВАНОВ, заместитель начальника 
дирекции инфраструктуры СвЖД.

Остановить 
нарушителя!

Прокуратура информирует

В рамках программы 
«Достойный Выбор» 
(руководитель проекта 
Максим Шереметьев) в 
2017 году на территории 
15 муниципальных об-
разований Тюменской 
области реализовался 
военно-патриотический 
профориентационный 
турнир для подростков 
«Команда ДВ». 

Он состоял из цикла со-
ревнований на муници-
пальном уровне и включал 
в себя следующие ком-
поненты: тестирование 
уровня знаний по основам 
военной службы, спор-
тивная тактическая игра 
«Арчери-таг» (стрельба из 
лука), определение уровня 
физической подготовки 
участников, в том числе 
посредством сдачи норма-
тивов ГТО. 

Поездка «Витязей» в город-герой Севастополь
Команда «Витязь» из 

села Коркино вошла в 
тройку победителей про-
екта и была  награждена 
экскурсионной поездкой 
в город-герой Севасто-
поль. За четыре дня – с 
8-го по 12-е октября – 
ребята получили массу 
впечатлений, побывав на 
интереснейших экскурси-
ях в музейных комплек-
сах «Херсонес Тавриче-
ский», «Михайловская 
батарея», «Сапун гора» и 
«35 батарея», по кораблям 
Черноморского флота, по-
сетив панораму «Оборона 
Севастополя».

В данной поездке смог-
ли принять участие Елена 
Воронина, Сергей Ворон-
чагин, Роман Кокшаров, 
Александр Коротков, Иван 
Тишинских и руководитель 
Алексей Турнаев.

Подростки и АОУ ДО 

УМР «Центр реализации 
молодёжных программ 
благодарят А. И. Федор-
цова за спонсорскую по-
мощь, благодаря которой 

ребята совершили по-
ездку.

Елена ЧЕБОТНИКОВА,
заместитель 

директора по УВР.

Патриотическое воспитание

14 октября в нашей 
стране проводится еже-
годная Всероссийская 
акция «День в музее для 
российских кадетов».

В Упоровском краеведче-
ском музее в рамках этой 
акции состоялся Час му-
жества «Служить России». 
На очередное заседание 
клуба «Отечество», который 
работает с 2014 года, со-
брались курсанты классов 
добровольной начальной 
военной подготовки, стар-
шеклассники Упоровской  
средней школы. В этот день 
на встречу с ребятами при-
были участник Великой 
Отечественной войны Иван 

День в музее для российских кадетов

Ефремович Журавлёв и 
участник боевых действий 
в Чеченской Республике 
Сергей Лукич Рязанов.

Дети послушали воспоми-
нания ветеранов о грозных 
событиях, в которых не 
раз проявляли  мужество и 
героизм наши земляки-си-
биряки, с честью вынесшие 
на своих плечах все испыта-
ния, выпавшие на их долю. 
Разведчик Иван Журавлёв 
в 18 лет после Омского пе-
хотного училища в январе 
1943 года был направлен 
на фронт. Прошёл суровы-
ми военными дорогами до 
Победы 45-го. Участвовал в 
боях в составе 4-й Гвардей-
ской танковой Кантеми-

ровской дивизии. Проявил 
мужество и героизм в боях 
на Курской дуге, в прорыве 
обороны на Житомирском 
направлении, освобождеал 
города Дембицу, Краков, 
Прагу. Ветеран награждён 
орденом Красной Звезды, 
орденом Отечественной 
войны, двумя медалями «За 
отвагу», «За освобождение 
Праги», «За освобождение 
Украины». Получил более 20 
благодарностей Верховного 
Главнокомандующего.    

После войны Иван Еф-
ремович работал в Упо-
ровской Госсеминспекции. 
Много лет был председа-
телем районного Совета 
ветеранов. 

Сергей Рязанов, нахо-
дясь на службе в органах 
внутренних дел, не раз 
бывал в служебных ко-
мандировках в Чеченской 
Республике, когда там 
проходили ожесточён-
ные боевые действия. 
Столкнулся с трудностями 
военной жизни, был на 
переднем крае под сви-
стом пролетающих сна-
рядов. Пришлось ему быть 
свидетелем ранения това-
рищей. К счастью, самого 
пуля обошла. За мужество 
и героизм, смелость, ре-
шительность и отвагу, 
проявленные в боях по 
защите Родины, Сергей 
Лукич награждён двумя 
боевыми медалями.   

 Во время общения не 
могли скрыть волнения и 
ветераны от нахлынувших 
воспоминаний, и молодые 
ребята – будущие защитни-
ки Отечества.

В настоящее время Иван 
Ефремович и Сергей Лукич 
работают на общественных 
началах в Совете музея, 
они являются активными 
участниками встреч с моло-
дёжью, проводят огромную 
работу по патриотическому 
воспитанию подрастаю-
щего поколения. Хочется 
пожелать всем участникам 
встречи здоровья, удачи, 
благополучия. 

Лидия СОСНИНА, 
методист 

по краеведению.

Безопасность

ВНИМАНИЮ ФИЗИЧЕСКИХ
 И ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ!

Комитет по имущественным и земельным отноше-
ниям администрации Упоровского муниципального 
района доводит до вашего сведения итоги аукциона 
по продаже права на заключение договоров аренды 
земельных участков от 17.10.2017 г.:

 Лот № 1 – Аукцион признан несостоявшимся. До-
говор аренды заключить с  заявителем, подавшим един-
ственную заявку по  начальной цене аукциона – СПК 
«Емуртлинский».

Лот № 2 – Аукцион признан несостоявшимся. Дого-
вор аренды заключить с заявителем, подавшим един-
ственную заявку по начальной цене аукциона – ООО 
«Агрофирма «КРиММ».

Договоры аренды по лотам № 1, № 2  в течение де-
сяти дней со дня подписания протокола рассмотрения 
заявок на участие в аукционе направляются заявителям.

Прокуратурой района в суд направлено уголовное 
дело в отношении жителя д. Тютриной по обвинению 
в приготовлении к незаконному сбыту наркотиче-
ских средств в крупном размере и в незаконном 
культивировании растений, содержащих наркоти-
ческие средства.

Следствием установлено, что гражданин Ч. летом 2017 
года в своём огороде собрал 100 кустов дикорастущего 
мака, высушил их и хранил для последующей продажи 
лицам, употребляющим наркотики. Масса наркотиче-
ского средства составила 4 518,09 грамма, что является 
крупным размером.

Кроме того, во дворе своего дома он выращивал мак с 
целью дальнейшего незаконного сбыта. Сотрудниками 
полиции было изъято 35 кустов растения, что тоже от-
носится к крупному размеру.

Гражданину Ч. предъявлено обвинение по ч. 1 ст. 
30, п. «г» ч. 4 ст. 228.1 УК РФ – приготовление к неза-
конному сбыту наркотических средств, совершённое 
в крупном размере, по ч.1 ст. 231 УК РФ – незаконное 
культивирование растений, содержащих наркотические 
средства в крупном размере.

Прокуратура района утвердила обвинительное заклю-
чение по данному делу и направила его в Заводоуковский 
районный суд для рассмотрения по существу.

Санкция ч. 4 ст. 228.1 УК РФ предусматривает на-
казание в виде лишения свободы на срок от десяти до 
двадцати лет с лишением права занимать определённые 
должности или заниматься определённой деятельно-
стью на срок до двадцати лет или без такового и со 
штрафом в размере до одного миллиона рублей либо 
без такового. 

Санкция ч. 1 ст. 231 УК РФ предусматривает наказание 
штрафом в размере до трёхсот тысяч рублей, либо обяза-
тельными работами на срок до четырёхсот восьмидесяти 
часов, либо ограничением свободы на срок до двух лет, 
либо лишением свободы на тот же срок.

***
В Тюменской области по заявлению прокуратуры 

ограничен доступ к двум сайтам, предлагающим 
обналичить материнский капитал.

Прокуратура Упоровского района в ходе надзор-
ных мероприятий выявила два Интернет-ресурса, 
на которых размещалась информация о способах 
незаконного обналичивания средств материнского 
капитала.

Федеральный закон «Об информации, информаци-
онных технологиях и о защите информации» запреща-
ет распространять сведения, за которые предусмотре-
на уголовная или административная ответственность.

За незаконное распоряжение средствами материн-
ского капитала предусмотрена уголовная ответствен-
ность по ст. 159 УК РФ (мошенничество).

В связи с этим прокуратура Упоровского района 
обратилась в Заводоуковский районный суд с заяв-
лениями о признании информации, размещённой на 
Интернет-ресурсах, запрещённой к распространению 
в Российской Федерации. Суд требования прокурора 
удовлетворил в полном объёме.

После вступления решений суда в законную силу 
страницы сайтов с запрещённой информацией были 
включены в Единый реестр доменных имён, содержа-
щих сведения, распространение которых в Российской 
Федерации запрещено, и удалены.


	19-10 полоса1
	19-10 полоса2
	19-10 полоса3

